
試みとして、土、日曜日で議会を開催し傍聴者に何か特典を。

回 答

議会だよりに追加事項として、可決された事業等の進捗状況の説明。

議会に陳情されている事を定期的に町民に公示していく。陳情に対しての可決、否の説

明。

ご意見ありがとうございます。

議会だよりでは、定例会や臨時会での審議内容について掲

載することを基本としていますのでご理解ください。ただ

し、議会は執行部の事業について、進捗状況はチェックし

ています。なお、陳情審査の可否については掲載していま

すが、詳細な内容については、紙面の都合上全てを掲載で

きない場合もあります。

町民にとって身近で信頼できる議会を目指していく中で、どのような取組が有効である

と考えますか。

議会モニターアンケート 意見集約（令和7年第1回臨時会分）

ご意見ありがとうございます。返事や投票行動に関して

は、議会運営をスムーズに行う為に議員全員で再度確認い

たします。「暫時休憩」は議場の整理、議員間の協議、資

料の準備、次の議題への移行準備などに使用されます。議

事進行をコントロールし、円滑な議会運営を支えるための

重要な手段の一つとして機能しています。ご理解をお願い

します。

回 答

ご意見ありがとうございます。今後の議会運営の参考とさ

せていただきます。

回 答

議会を傍聴してみて、率直な感想・意見をお聞かせください。

議会傍聴に関心がない方に足を運んでもらうためには、どのような取組が有効であると

考えますか。

些細な事ですが、議員が自分の名前を呼ばれた時、返事もしない議員が一部いる。議場

内での投票行動に統一性がない。暫時休憩を地方議会等ではよく使うが、１分も経たず

に議事が再開される事に違和感。別の言い方がないのか。その他慣例で行われている事

も多いのかと思った。



会派毎に現在何に取組んでいるのか、今後どう言う方向性で町を良くして行きたいかが

聞きたい。

ご意見ありがとうございます。いただいた意見に関して

は、各会派で共有します。

その他、意見があればお聞かせください。 回 答


